

Pressemitteilung

Köln, 16. März 2007

Am kommenden Samstag, den 17.03. ab 14 Uhr findet auf der Domplatte eine Protestkundgebung zugunsten des Bürgerfunks statt, der sich durch die anstehende Novellierung des Landesmediengesetzes bedroht sieht.

Die Landtagsabgeordneten Anke Brunn und Marc Jan Eumann werden für die Kölner SPD an der Kundgebung teilnehmen.

Marc Jan Eumann als medienpolitischer Sprecher wird auf der Kundgebung sprechen. Ganz besonders kritisch sieht er das Vorhaben, dass der Bürgerfunk werktags erst ab 21 Uhr senden soll. "Ein Bürgerfunk ohne Hörer ist so gut wie abgeschafft", sagt Marc Jan Eumann.

Anke Brunn, Mitglied der Landesmedienkommission sagt: "Der Bürgerfunk darf nicht geschwächt werden. Er gehört unverzichtbar zur nordrhein-westfälischen Medienlandschaft."

<<PM_16032007.pdf>>

Büro der Kölner SPD-Landtagsabgeordneten

Albertusstrasse 40-46

50667 Köln

Telefon: 0221 92 59 81 16

Telefax: 0221 92 59 81 50

email: koelnermdl.nrw@spd.de